

## EL DEBATE

Lee las siguientes opiniones de Khiara y Tony:



«La comida vegetariana es la más saludable y siempre está limpiando nuestro organismo, por eso como frutas y verduras».

Analizamos las opiniones:

¿Cuál es el tema tratado?

- La comida vegetariana
- Un buen chaufa
- Las frutas de la costa

¿Qué opina Khiara?

- No le gustan las frutas.
- La comida vegetariana es saludable y favorece a nuestro organismo.
- Prefiere comer un rico tacu tacu con mucho tocino.



«La comida que mencionas es insípida, no tiene sazón, además, no podría dejar de comer mi lomo saltado, hamburguesas o un pollo a la brasa».

¿Qué opina Tony?

- La comida vegetariana es insípida.
- Consume vegetales los fines de semana.
- Una hamburguesa es más rica que una ensalada de frutas.

¿Las opiniones de ambos son parecidas?

- Sí
- Un poco
- No

¿Qué situación puede surgir entre ellos?

- Un divorcio
- Una pelea
- Un debate